

La Hora del Planeta

Escrito por Sandflay

Sábado, 26 de Marzo de 2011 12:29 - Última actualización Sábado, 26 de Marzo de 2011 13:11



La Gobernación del Departamento, la Empresa Productora de Energía, Sopesa S.A. y entidades de San Andrés han manifestado su solidaridad y apoyo a la campaña 'La Hora del Planeta', la cual busca generar una conciencia ambiental entre todas las personas por medio del ejercicio de que todos apaguemos nuestras luces durante una hora esta noche a partir de las 08:30 pm.

A nivel global la iniciativa es coordinada por la Organización Mundial de Conservación, quienes estiman una participación masiva de aproximadamente mil millones de personas en esta quinta versión de la campaña.

'La Hora del Planeta' tuvo su origen en Sydney, Australia, en el 2007, año en el cual se sumaron a la iniciativa más de dos millones de personas sólo en ese país. Para el año 2010 ya se habían sumado al apagón mundial 1.500 ciudades en 128 países de los seis continentes.

La campaña no tiene como objetivo principal el ahorro de energía, sino más bien generar conciencia entre todos los habitantes del planeta en cuanto a la problemática del calentamiento global por el cual atraviesa el mundo y de esta manera involucrar a la causa a personas, grupos y gobiernos, como también promover todo tipo de acciones que lleven al mismo fin.

Se hace la invitación a que todos los isleños participemos y apoyemos a esta causa que nos concierne a todos y que siendo nosotros dueños de un gran patrimonio natural ayudemos a generar y a sembrar en nuestros semejantes un pensamiento y un accionar acorde al medio en que vivimos.